

高等学校

修学旅行(沖縄)

第二学年の生徒たちは、九月十一日(火)から九月十四日(金)の三泊四日で沖縄へ修学旅行に行ってきました。生徒の感想を紹介します。

一日目

二年四組 廣田 汐音

この日は、平和学習でひめゆりの塔を訪れた。塔の周りとはとても穏やかな感じがした。こんなところでたくさんさんの人の命が消えたなんて考えられないくらいに。塔の前にガマがある。覗いてみると、思っていたよりも深く暗かった。口をポツカリあけているようで、吸い込まれそうで私は少し不気味に感じた。塔の近くには資料館があり、当時の体験談をまとめたVTRを見た。あまり比較するのはよくないと思ったが、自分たちがどれだけ平和で、幸せな人生を歩んでいるのかがよく分かった。私たちは、この苦しく陰惨な歴史を土台にして立っているということと忘れてはいけないと思った。



平和への祈りをこめて

二年十組 野上 裕叶
今回の沖縄修学旅行で最も印象に残ったのは一日目に学んだ命の尊さと戦争の悲惨さです。

一日目、私たちは平和祈念公園に行きました。園内には平和祈念堂や、沖縄県平和資料館、平和の礎などがありました。その中の沖縄県平和資料館は、当時沖縄県に住んでいた人たちの思いを伝えるために多くの資料がありました。ここで私は、戦争が起きるとどんな立場の人でも悲しい思いをするということを教えられました。
しかし、そんな戦争の悲惨さを後の世代に伝えていくことができるということに命の尊さを感じました。後の世代の人々が悲しい思いをしないためにも、今を生きる私達人間一人一人が戦争の悲惨さと命の尊さを伝えていかなければならないのではないのでしょうか。

二日目

二年三組 吉澤 真生

二日目、私はマリントレッキングコースでみゆきビーチに行きました。想像していたよりもものすごく綺麗なビーチで海もとても綺麗でした。ビーチフラッグ、スキューバダイビング、ドラゴンボードと三つの体験をしましたが、どれも面白く、良い思い出になりました。
スキューバダイビングでは、意外と深い所まで泳ぎ、様々な魚たちを見たり、餌をあげたりしました。綺麗な海だったので、海底のサンゴまで綺麗に見ることができました。



青い海とドラゴンボード

二年五組 鈴木 洸輔
私は、沖縄修学旅行を通して、感じたことがいくつもあります。そのうちの一つに沖縄の文化があります。二日目の夕食の時、現地



スーパーエイサーショー

の人によるスーパーエイサーショーを見ました。そのショーを見てとても感動しました。男の人の指笛や女の人の動きなど一朝一夕でできるものではなく、必死に考え、練習したものだと思えると趣深いものだと思います。

二年六組 海老原 宏樹
二日目、私は観光コースを選択しました。美ら海水族館では、巨大な水槽の中を優雅に泳ぐ魚を観察し、その容姿に感動しながらも、この魚は食べたら美味しいかなどと考えていた。

今帰仁城は、直前はあまり期待していなかったのだが、それは本当に失礼だった。本当に美しかった。万里の長城を思わせるような堂々とした城壁と、壮大な海、風になびく草花、青空などの自然が絶妙で、まさに桃源郷そのものであった。古宇利島は、まっすぐに伸びる



海中の世界を体験

橋とその左右のエメラルドグリーン海の景観がとても素晴らしかった。

二年七組 上野 涼
二日目は、自分で選んだコースに分かれて行動しました。僕は、北部自然体験を選び、マングローブ林の観察とカヌー体験をしました。普段は観察できないようなものや、体験できないようなことがたくさんあって、とても貴重な経験となりました。



カヌーに乗って川下り

三日目は、おきなわワールドと国際通りに行きました。おきなわワールドでは玉泉洞という国内有数の大きさを誇る鍾乳洞に入りました。色々な鍾乳洞があつてとても綺麗でした。国際通りでは、市場に行きました。買った魚をさばいてもらつて、刺身や、煮物、塩焼きにしてもらいました。あんなに美味しいものを食べたのは初めてだったので良かったです。

三日目

二年八組 齋藤 光輝

三日目は、おきなわワールドと国際通りに行きました。おきなわワールドでは玉泉洞という国内有数の大きさを誇る鍾乳洞に入りました。色々な鍾乳洞があつてとても綺麗でした。国際通りでは、市場に行きました。買った魚をさばいてもらつて、刺身や、煮物、塩焼きにしてもらいました。あんなに美味しいものを食べたのは初めてだったので良かったです。



会話も弾むバイキング

四日目

二年一組 大槻 紗也夏

四日目は首里城に行きました。私がお城が大好きなので、とても楽しみでした。まず、守礼門が目飛び込んできました。たくさん門をくぐると正殿にたどり着いた。あいにく修理中だったが隙

間から見える朱色がとても鮮やかだった。当時の王朝文化を直に感じることができた。



首里城で記念撮影

全体を通して

二年十一組 町田 知希
修学旅行に行く前は、縄の地上戦がそこまで過激で残酷なものだとは思っていませんでした。当時のミサイルや衣服、食べ物のレプリカなどを見ると、戦争の辛さがよく分かります。

人間の生死についてより深く、多く学ぶことができるところの一つになったと同時に、戦争の恐ろしさが分かる旅行になった。命の重さや戦争の残酷さを知ることができ、一生の思い出ができる場所になった。

この修学旅行を通して、想像の中の戦争が脳裏に焼き付いた身近なものに感じ

取れるものとなり、この現実を自分の子供や孫に伝える義務があるということを感じた。



仲間との大切な思い出

二年十三組 高村 瑞稀
今回修学旅行で訪れた場所からは、様々なことが伝わってきました。この戦争で犠牲となった人の中には、自ら命を捨てる人や、日本兵や米兵に殺される人もたくさんいました。殺された人の中には、幼い子供や、赤ん坊もいました。火炎放射機などで殺された人、スパイの疑いをかけられて殺された人もいました。

僕は今回、改めて平和についてたくさん学ぶことができました。もう二度と戦争を起こさないためにも今回学んだことを後に生かしていきたいと思いました。

二年十四組 小野川 聖
僕たちはこの沖縄での修学旅行でなかなかすることのできない貴重な体験をすることができました。

平和祈念資料館で見た、戦時に使われていた服や砲弾、そして、実際の写真などを見てみると、戦争がどれだけ激しく、恐ろしいかを感じることができました。

また、実際戦った方の話の映像を見ることができました。海軍兵だった方で切り込み隊として戦闘に参加していたそうです。弾や武器もないので、竹槍などでも切り込み、七割以上の人が生きて戻れなかったと言っていました。実際の話を聞くときだけ日本が当時追い詰められていたのがよくわかりました。

大戦の記憶が薄れていく中、そのことを忘れず、戦争とはどういうものなのか、平和とはどれだけ尊いものなのかを忘れずにいたいと思います。



戦争の悲劇を心に刻む

あしなが学生募金

十月二十一日(日)にJ R 宇都宮駅で行われたあしなが学生募金に、本校のボランティア委員会が参加しました。募金活動を通して、人の役に立つことの素晴らしさを感じることができました。

一年四組 安齋 輝
はじめは緊張し、思うように声が出ませんでした。一人でも多くの人にあしなが学生募金について知ってもらいたいと思い、募金を呼びかけました。

その結果、多くの募金を集めることができました。とてもよい経験となりました。募金してくださった方々、本当にありがとうございます。

二年四組 中里 敬介
今回のあしなが学生募金で、私は三回目の参加になります。募金を呼びかけるのはやはり恥ずかしさがありました。しかし、多くの人に募金をしてもらえたり、応援してもらったことができて、やって良かったと思いました。

秀文杯校内体育大会

十一月六日に行われた、秀文杯校内体育大会の結果を報告します。

《第一学年》	総合優勝(45点)	7組
	準優勝(29点)	6組
	第三位(20点)	10組
《第二学年》	総合優勝(35点)	10組
	準優勝(30点)	6組
	第三位(19点)	11・12組
《第三学年》	総合優勝(28点)	11組
	準優勝(27点)	6組
	第三位(25点)	14組

テーブルマナー教室

三年八組 松井 秀輔
十一月十六日に、宇都宮グランドホテルで行われたテーブルマナーに、三年生330名が参加しました。

改まったコース料理を食べるのは初めてのことで、終始緊張した中、友人と楽しいひと時を過ごしました。四月から社会人となる私にとってかけがえのない体験となりました。



チャリティ「日光ロード」
十一月十七日(土)、「チャリティ日光ロード」が行われ、英進科の一、二年生が日光東照宮からの38キロを歩きました。



ゴール・正門前にて

一年三組 高山 慶太
日光ロードでは、辛さを乗り越え完歩する爽快感を感じる事ができました。32キロを越えたあたりからは足が動かず心が折れそうでしたが、先生方や保護者の方々の応援のおかげで、歩き通すことができました。人からもらうパワーの大きさを改めて感じました。

一年一組 山田 文笑
日光ロードを通して精神的にと成長することができました。一時は最後尾になってしまいましたが、不安でしたが、仲間と共に必死で歩きました。少し遅めのゴールとなりましたが、その瞬間は感動的で、嬉しかったです。今後の生活にも活かしていきたいと思っています。

輝け! 文星健児

部活動報告

(英)II英進科(普)II普通科
(総ビ)II総合ビジネス科

将棋部

祝 全国制覇!!

全国高校将棋選手権大会団体戦優勝
《団体戦メンバー》
大将 堤 俊由輝(英三年)
副将 速水 秀馬(英一年)
三将 鹿野 隼人(英二年)



※左から鹿野君, 堤君, 速水君

私にとって最大のヤマ場は、準決勝戦の対八戸高校戦でした。決勝トーナメント二日目最初の試合で、前日の不調を挽回すべく臨みました。相手は名の知れ渡った強敵でしたが、対局が進むうち、純粹に将棋を楽しんでいたことが勝利につながったと思います。

また、速水君と鹿野君は小学生からの将棋仲間で、二人とも大会中、安定した

強さを発揮していたので、安心して試合を任せることができました。この信頼の力が、個の力をさらに増幅させたからこそ、優勝することができたと思います。次年度、新チームでまたこの舞台上に挑み、先輩達の成し遂げられなかった大会二連覇を果たして欲しいと思います。

速水 秀馬

トーナメント一回戦の対開成高校戦の対戦者は有名な選手で、予想以上の厳しい戦いでした。それでも持ち時間の短い中落ち着いて指し、勝利を呼び込んだことで自信をつけ、その後勢いに乗ることができました。これからも尊敬する先輩達に負けないよう、関東や全国の舞台上で上位入賞を目指し、精進します。

鹿野 隼人

安定感抜群の速水君、棋士として憧れの堤先輩とともに挑んだ今大会、私はポイントゲッターとしての役割を果たすべく臨みました。トーナメント準々決勝の対灘高校戦で、序盤の劣勢を巻き返して勝利したことが特に大きかったです。次年度は、堤先輩に代わり、私が部長としてチームを率い、大会二連覇を目指します。

夏の全国大会結果報告

将棋部

全国高校選手権大会
団体戦 優勝
決勝トーナメント

(三人二組で同時に対戦し、二勝以上したチームの勝利)
一回戦 対開成高校 二勝
二回戦 対灘高校 三勝
準決勝 対八戸高校 二勝
決勝 対岩手高校 三勝
個人戦 予選敗退
加藤 真純(普一年)

テニス部

全国高校選手権大会
ダブルス ベスト8
青木 智寛(英三年)
手塚 有利(普二年)組



※左から手塚君・青木君

バスケットボール部

全国高校総合体育大会
二回戦

卓球部

全国高校選手権大会
ダブルス 一回戦
浅川 竜也(普三年)
恩田 透弥(普三年)組

陸上競技部

全国高校総合体育大会
ハンマー投げ

田島 駿 (普三年) 53 m 45
田島 駿 14 m 65

駅伝部

3000 m SC
鈴木 魁 (普三年) 9分52秒50

関東大会の結果

陸上競技部
関東高校選抜新人大会
磯田選手優勝!!
ハンマー投げ
優勝 磯田 力 52 m 88
磯田 力(普一年)

私はハンマー投げをやりたい一心で文星に入学しました。今までひたすら繰り返してきた練習の成果を出し切ったことがこの結果につながったと思います。この結果に満足せず、今後も自分に負けずに励みます。

磯田 力 37 m 68
磯田 力 12 m 93

砲丸投げ 齋藤 永遠(普一年)

砲丸投げ 齋藤 永遠(普一年) 12 m 93

軟式野球部

秋季関東地区軟式野球大会
(佐日中等との連合チーム) 一回戦

県大会の主な結果

※赤字青字は上位大会出場

テニス部
県高校新人大会 2位
団体戦

(十二月の関東大会に出場)
手塚 有利(普二年)

主将を引き継いでから、「自分達の代」という責任感と緊張感が、後輩たちにも良い形で伝わっているように感じます。個人的にはこれまでの経験を活かし、楽しくやることをモットーに、勝つことにこだわりたいです。先輩に続き、自分達も全国出場を目指します。

ダブルス ベスト4
手塚 有利

青木 健登(普一年)組
岩田 一輝(普二年)組
齋藤 祐太(普一年)組

シングルス ベスト4
手塚 有利

陸上競技部
関東高校新人大会県予選
ハンマー投げ

2位 磯田 力 51 m 00

砲丸投げ 齋藤 永遠 12 m 39

3位 齋藤 永遠 12 m 39

3位 尾嶋 凌 50 m 50

砲丸投げ 磯田 力 35 m 60

3位 磯田 力 35 m 60

砲丸投げ 磯田 力 35 m 60

砲丸投げ 磯田 力 35 m 60

駅伝部

関東予選 5000 m
3位 若田宗一郎 15分43秒03

4位 森澤 俊平 15分51秒89

県高校駅伝競走大会
4位 森澤 俊平 15分51秒89

2時間13分46

柔道部
県高校新人大会
個人 準優勝

100 kg級 小堀 愛斗(普一年)
66 kg級 渡邊 陽喜(普二年)

個人 3位
100 kg級 高橋 悠斗(普二年)

国民体育大会結果

第73回国民体育大会「福井しあわせ元気国体2018」に、本校バスケットボール部の選手が県代表チームに選出され出場しました。

《少年の部》都道府県対抗 一回戦

《少年の部》都道府県対抗 一回戦

バスケットボール部

ウィンターカップ県予選を

制し全国大会へ

十二月に武蔵の森総合スポーンプラザ(東京都)にて行われる全国高等学校バスケットボール選手権大会「SoftBankウィンターカップ2018」に、本校バスケットボール部が出場を決めました。



全国選手権県予選 決勝(対宇工戦)

本校	119		
44	31	24	20
24	28	24	22
98 宇工			

全国大会初戦 十二月二十三日(日) 対出雲北校(島根県代表)戦

主将 坂本 亮雅(普二年)

今回の県予選では、初めてチームの5人を同時に総入れ替えし、10人で回す「2プラトン」という作戦で臨みました。決勝の対宇工戦では、前半、相手のアウトサイドからのシュートに苦戦しましたが、後半はしっかりと押さえ込み、こちらの攻撃を通して勝利することができました。

夏のインターハイで一勝を挙げ、全国でも自分たちのバスケットで勝つことができるという自信を持ちました。歴代最高のベスト16を上回る戦果を挙げられるよう、頑張りたいと思います。

上岡 奏人(普三年)

県予選はやはり「2プラトン」がポイントだったと思います。試合慣れしていない5人が、奮戦しそれぞれの役割を全力で果たしたことでスタメンの5人にも気合が入りました。新チームは得点力とスピードがあり、何よりも自信をもってプレーしているの、大事などころで決めてくれる強さがあります。

高校生活最後の全国大会。まずは1回戦を突破し、歴代の先輩たちの記録を超えたいと思います。

生徒会からこんにちは〜雄飛祭への協力ありがとうございました〜



長組 輝 生徒会5直 3年 藤加

十月六日(土)、今年の雄飛祭は台風が近づく中での実施となりました。幸い台風の影響を受けることなく、暖かい陽気の中大きなトラブルもなく無事に雄飛祭を終えることができました。今年は今までで最多の来場者となり、雄飛祭を大いに盛りあげることができました。

生徒の皆さんにとっても、思い出に残る素晴らしい学祭になったでしょう。一、二年生の皆さんは、来年の文化祭が今年以上に盛り上がるよう頑張ってください。期待しています。

最後に、広報活動にご協力くださった保護者の皆様、地域の皆様、雄飛祭の準備にご尽力下さった先生方、また、学校祭を盛り上げるために遅くまで学校に残って準備をしてくれた生徒の皆さん、本当にありがとうございます。

*北海道胆振東部地震の募金にご協力いただき、ありがとうございます。募金総額29513円は日本赤十字社を通じて、現地にお送りいたしました。

雄飛祭ポスターデザイン

池田 直樹(普三年) 「百花繚乱」とは、「多くの花、色々な花が咲き乱れる」という意味があります。

私はゼンタングルという技法が得意なので、曼荼羅模様を花にたとえ、咲き乱れるように描きました。期限が迫っていたのですが、先生や友達の手伝いもあり、完成させることができました。とても貴重な体験ができました。

テーマ「百花繚乱」発案

渡邊 悠斗(普三年) 「百花繚乱」には、「美しい花が咲き乱れる」という意味があり、文星の生徒一人ひとりの個性が混ざり合っている学校祭のイメージと重なったため、この言葉を応募しました。まさか雄飛祭のテーマに選んでいただけるとは思っていなかったので、大変光栄に思っています。

吉谷 悠介(中一年)

今年の雄飛祭が華やかな祭りになることを願って「百花繚乱」をテーマに考えました。自分のテーマが選ばれてびっくりしましたが、当日はどのクラスも飾り付けが華やかで、願った通りになりました。

実行委員

渡邊 充人(普三年) 今年のゲートは、過去二年間で一番目をひく作品にしようと思い、このデザインを考えました。今年のテーマ「百花繚乱」を意識し、猪・鹿・蝶をベースにさまざまな花を作品の中に取り入れました。

細かい構図のため、作業が大変になってしまいましたが、実行委員のおかげで素晴らしい出来映えになったと思います。

雄飛祭クラス催事

日賀野 舜(普三年) 「チョコバナナ完売しました!」と声を上げたときの達成感、三年間の学校生活の中で一番のものでした。商品の企画・買い出し・運営まで級友たちと協力し、全て自分たちで行ったチョコバナナ販売。予定数を超える販売となっても、その場で値段や中身を工夫しました。これからそれぞれの進路に進むにあたり、自主性を磨く貴重な経験であったと思います。



ステージ発表

小坂 日向(英二年) オープニング式典と一般公開の野外ステージで演奏した曲目は、星が流れる様子をイメージした「流星」と「弾打」です。

全校生徒の皆さんの前で演奏は特に緊張しましたが、最後まで演奏を全うすることができ、ほっとしました。



うまく倒れるかな

高橋 卓幹(英一年) 私たちは、二週間前から5班に分かれピタゴラスイッチの製作を始めました。当日、すべての装置を「通し」で作動させることはできませんでしたが、ポイントごとにゴールさせることができました。この企画を通して、成功したときの喜びや達成感を感じ、クラスの絆が一層強まりました。

新任職員紹介



鈴木 東 (事務職)

九月一日より事務員としてお世話になることになりました。私は、文星芸大附属中学校の第一期卒業生です。昔と変わらず明るい学校で嬉しく思います。今後は職員としての自覚をもち生徒と共に成長していきたいと思えます。

検定試験取得状況 (十二月現在)

第59回全商情報処理検定

青木 陸 阿部 祐斗	石崎 裕大 榎 駿	大島 直樹 大塚 雅淑	香川 翔 小關 隼世	齋藤 遼樹 佐藤 亮佑	柴田 和也 鈴木 紫恩	田島 歩夢 千田 聖人	戸澤 颯羅 永島 寛也	西尾 陸人 平山 翔太	福田 勇斗 森 洸太	安良岡佑聖 山口 瑠可	山本 大輔 吉澤 知貴	渡邊 友輝 渡邊 雄星
------------	-----------	-------------	------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	------------	-------------	-------------	-------------

第137回全商電卓検定

川原 直人 菅原 優真	海老澤恵大 岡田 稔	小川 佑亮 甲斐 竜空	白石 峻 佐藤 大樹	高根澤 玄 鈴木 瑠翼	高橋 悠斗 高橋 藍	田宮 大雅 野口 唯吹	野沢 拓海 濱田 丈	林 卓磨 平塚 晴大	日和田耀斗 横原 遼	松本 歆音 山崎 澁太	飯塚 頼夢 大野 裕亮	小川 璃久 小野川 聖	小平 健太 齊藤 優弥	佐々木拓真 塩野 龍成	柴田 佳依 田野井希羽	直井 将宗 中住 亮太	永田 達己 中村 裕吏	生井 海斗 鳴沢 裕一	根本 直輝 福田 良太	本田 大夢 築瀬 侑貴	秋葉 隼 飯島 悠太	伊澤 優希 伊藤 祐司	内田 悠斗 大川 貴也	大塚 海斗 尾賀 竜樹	岡田 翔太 小高 瑞樹	菊池 翔太 桐生 大也	古谷 瞳尚 塩谷 創史	高栖 翔太 富永翔太郎	中道 俊 廣木 良太	福田 響 福田 竜貴
-------------	------------	-------------	------------	-------------	------------	-------------	------------	------------	------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	------------	------------

3級普通計算部門

町井 健吾 山形 慎斗	相田 勇翔 石井 翔	石川 高暁 磯部 大樹	伊藤 瑠耶 岩崎 翔	日下 義弘 小堀 愛斗	齋藤 和 澤田 快晴	鈴木 康介 鈴木 優輔	高橋 勇斗 高柳 一夏	手塚 優心 仁平 幸成	廣田 瑛大 本多 磨史	山尾 真輝 横田 龍樹	渡辺慎之介 藍原 光琉	青木 陸 阿部 隼人	阿部 祐斗 綾部 光	荒川 剛吏 石崎 裕大	榎 駿 大島 直樹	大塚 雅淑 香川 翔	川又 晴磨 桑原 伶旺	小關 隼世 齋藤 遼樹	佐藤 亮佑 柴田 和也	杉山 京平 鈴木 紫恩	田島 歩夢 千田 聖人	戸澤 颯羅 永島 寛也	西尾 陸人 平山 翔太	福田 勇斗 森 洸太	安良岡佑聖 山口 瑠可	山本 大輔 吉澤 知貴	渡邊 友輝 渡邊 雄星	阿見 幹太 板鼻 俊汰	入江 海斗 大柿 智靖	岡田 優斗 小川 夢生	小野口 翔 河和 蓮	木村 光翔 黒崎 大斗	小林 隆伸 小牧 洸介
-------------	------------	-------------	------------	-------------	------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	------------	------------	-------------	-----------	------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	------------	-------------	-------------

第61回全商ビジネス 文書実務検定

高橋 聖人 高山 正樹	徳原 聖悟 豊田 水騎	藤川 裕太 船山 慶伍	細内 幹瑛 増測 紀勝	増測 啓泰 丸山 永遠	八木澤市郎 谷田部孝佳
-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------

2級速度部門

甲斐 竜空 柴田 佳依	瀧 優斗 岡田 翔太	富永翔太郎 中道 俊	町井 健吾 前田 光
-------------	------------	------------	------------

3級

青木 陸 石崎 裕大	榎 駿 大島 直樹	香川 翔 齋藤 遼樹	佐藤 亮佑 柴田 和也	鈴木 紫恩 田島 歩夢	千田 聖人 戸澤 颯羅	平山 翔太 福田 勇斗	森 洸太 山口 瑠可	吉澤 知貴 渡邊 雄星
------------	-----------	------------	-------------	-------------	-------------	-------------	------------	-------------

3級速度部門

野口 唯吹 直井 将宗	福田 良太 小高 瑞樹	古谷 瞳尚 石井 翔	澤田 快晴 高野 彰人	高橋 勇斗 高原 拓巳	中田 伶哉 仁平 幸成	阿見 幹太 大柿 智靖	小川 夢生 小野口 翔	小牧 洸介 豊田 水騎	船山 慶伍 細内 幹瑛
-------------	-------------	------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------

3級文書部門

阿部 隼人 阿部 祐斗	綾部 光 荒川 剛史	小關 隼世 渡邊 友輝
-------------	------------	-------------

2級

遊佐 俊哉 稲村健太郎	西山 左京 濱島 俊	高田 健斗 西山 右京	松島 侑生 磯 潤一郎	秋葉 千秋 安達 昂太	中根 菜摘 篠原 咲陽
-------------	------------	-------------	-------------	-------------	-------------

準2級

大島 圭吾 村田 将太	武田 萌花 池野 歩	湯原幸之輔 案田 楓	佐藤 航大 小栗 咲希	中里 敬介 伊澤 颯翔	海老原宏樹 角 朋樹	川島 昂大 加藤 直輝	伊藤 響
-------------	------------	------------	-------------	-------------	------------	-------------	------

3級

矢内 達也 鈴木 遥斗	三五 大輝 麻生 颯	河野 莉久 森下 陽太	外崎 希 桐島 悠太	手塚 有市 阿部 莉奈	小林 和真 山田 蒼良	齋藤 慎介 野尻 陽大	辻本 壮太 大久保暁広	安藤 大輝 鈴木 洸輔	高杉 未羽 小澤 勇希	新井 雄大 佐藤 駿多
-------------	------------	-------------	------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------

安田 勇士 福田 裕太

岩淵 僚太 高松 祐介	鈴木 勇成 相馬 翔	北条 晴樹 鶴見 大輔	寺井 琉治 綱川 叶也	添野 快時 鈴木 悠太	福田 千皓 小川 晃志	菊地 陸斗 青山英太郎	森田 圭吾 恩田 透弥	橋本 颯人 神山 陽都	石崎 誠司 小澤 朝稀	松島 俊樹 益子 大輝	坂入 駿 馬立涼太郎	濱野 光一
-------------	------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	-------------	------------	-------

日本漢字能力検定

2級

池田 優太 石塚 大暉	駒場 颯斗 伊藤 祐司	大塚 将矢 岩崎 浩佑
-------------	-------------	-------------

3級

青木 健登 大石 英昇	近藤 暖人 齋藤 夢叶	中島 聖登 中村 龍	平井 柊吾 山川 夢叶	井上 大翔 鈴木 脩斗	林 優斗 川田 陸功	竹林 勇斗 大出 歩夢	小森 葵 伊藤 連	上野 涼 金子 蓮	齋藤 光輝 高島 翼	松島 政弥 山崎 滉太	飯島 悠太 川原 直人	古谷 瞳尚 菅原 優真	福田 響
-------------	-------------	------------	-------------	-------------	------------	-------------	-----------	-----------	------------	-------------	-------------	-------------	------

中 学 校

新任職員紹介



稲葉 詩紀子 (英語科)

六月より、英語科の講師として勤務を始めました。まず、明るく挨拶して、礼儀正しい生徒たちだと



ジュン・ロレスト (英会話)

皆さんこんにちは。私の名前はジュンです。フィリピンのセブから来ました。中学校で教えるのは初め



石川 光二 (社会科)

今年度の二学期から、社会科非常勤講師として赴任しました。石川光二です。私は、宇都宮大学の大学



感じました。アイコンタクトと元氣な挨拶はコミュニケーションの第一歩ですね。そして、英語は言葉です。伝達の手段です。多くの読書をし考え経験し、伝える力、中身を養って欲しいです。そのサポートをしていきます。

てで、みなさんと知り合えるのをとても楽しみにしていました。写真を撮ること、ビーチでのんびりすることが好きです。私を見かけたら、気軽に声をかけてください。いっしょに英語を楽しんで勉強しましょう。

院に在籍していて、教育についての勉強や自分の研究に多くの時間を費やすことができるという幸せを実感しています。経験を生かし、生徒の考える力を伸ばせるよう授業を頑張りますので、どうぞよろしくお願ひします。

尾瀬キャンプ

七月三十日(月)～八月一日(水)の三日間、二年生は群馬県、福島県、新潟県にまたがる尾瀬においてサマーキャンプを行いました。

自然に囲まれ、普段の生活で当たり前のように使える石けんやシャンプーなども使えない環境の中、生徒たちは自然の素晴らしさや日常生活のありがたさを学ぶことができました。

生徒の感想

二年一組 高田 陽斗

一番印象に残ったことは、僕の靴が歩いているときにこわれたことです。靴がこわれたとき、僕は突然の出来事にパニックになりましたが、何とかみんなについて行こうと思ったので、必死になって歩きました。それを見かねた阿久津先生が、「おい、高田。どうした。」と声をかけてくださいました。僕の靴をテーピングで修理していただき、無事歩きまわることができました。この三日間で僕は、あきらめない気持ちの大切さと体力の必要性を痛感しました。一日目は現実と想像とのギャップがあるのがわかりまし

生徒の感想

二年二組 松島 健汰

僕は職場体験学習で小学校に行きました。担当する学年は一年生でした。教室に入ってみるとみんなとても元氣そうな子どもたちでした。僕は、子どもたちの丸付けを担当することになりました。丸付けをしているときに子どもたちの字がとてきれいだだったので驚きました。二日目は、一・二年生の校外学習に参加させていただきました。皆楽しそうに梨を取っていました。それを見ていて自分もこんな時があったのかなと懐かしい気持ちになりました。一年生の先生にいくつか質問をしました。その時に僕が先生になるためには、大切だと感じたことがあります。それは、先生は常に子どもたちの目線になって話すとということ。子どもたちにわかりやすく伝えるためには、自分も子どもの目線になってあげないと子どもの気持ちや視点などがわからないのでこのことがとても大切だと思いました。もし先生になれたらこのことを思い出して頑張りたいです。

職場体験学習



竜宮城はどこにあるのかな？

今年度も、中学二年生を対象に職場体験学習が行われました。様々な事業所にお世話になり、三日間の職場体験を通して、普段の学校生活では学ぶことのできない貴重な体験をしてきました。生徒たちにとっては働くことについて深く考える良い機会となりました。

【ご協力頂いた事業所一覧】
アンドレ動物病院・宇都宮ベニーレイン・松原自動車・宇都宮動物園・宇都宮記念病院・文星芸術大学図書館・獨協医科大学病院・岡本小学校・城西小学校・清原東小学校・大沢小学校・新田小学校・けいほう保育園・双葉クリニック・吉野医院・カンセキペットプラネット・駅前店・和田マタニティクリニック・スターバックス鶴田店・宇都宮グランドホテル・茂木小学校・ベルフィット・ネス宇都宮・栃木県動物愛護指導センター・文星芸術大学附属高等学校守衛室
以上、二十三事業所(敬称略)

お忙しい中、職場体験を引き受けてくださった事業所の方々に深く感謝申し上げます。



病院で血圧を測定しています

修学旅行

九月二十五日(火)～二十八日(金)の三泊四日で、三年生は奈良・京都への修学旅行に行ってきました。古都を巡って古き良き風物に大いに親しんだほか、立命館大学のキャンパスツアーにも参加しました。

当地の歴史や文化に触れ、伝統を継承しようとする態度を養ったり、集団生活を通して規律ある態度・責任感・協調性などを育んだりすることを目的に、今年度も充実した修学旅行を終えることができました。三年生は、事前の計画や班別行動を通して、より頼もしくなつて帰ってきました。

生徒の感想

三年一組 角川 奈優

私は奈良や京都の建造物や寺院を見て、なんでも実際に見るのが一番だと思います。

奈良では、世界遺産である法隆寺や大仏で知られている東大寺などに行きました。法隆寺は教科書で見るとより小さく見えたが、逆に東大寺の大仏は想像していたよりも大きく感じました。実際に見る前と

見た後で大きく印象が変わりました。

京都では、タクシーで東西南北に分かれてコース別活動を行いました。私は北コースで金閣寺や石庭で有名な龍安寺に行きました。龍安寺ではタクシーの運転手さんが全ての石が見える場所や豆知識を教えてくださいとても勉強になりました。

また、半日の班別活動では事前に自分たちで行く場所や手段を全て決めましたが、なかなか上手くいきませんでした。自分たちで計画し、実行することの難しさを学びました。

中学校最後の良い思い出になりました。

三年二組 狐塚 衣織

私たちは九月二十五日から二十八日まで四日間、修学旅行で奈良・京都に行ってきました。その中で特に印象に残ったことがあります。

それは、初日に行った東大寺の金堂です。何年経った今でも変わらぬ風格を持つ金堂は圧倒的な存在感がありました。中に入ると、奈良の大仏が姿を現し、私はその迫力にとて驚きました。そして、現在のように優れた機械や技術が無い中で

昔の人はどのような生活を送っていたのか興味がありました。

また、二日目に妙心寺で座禅を行ったことも印象に残っています。心を「無」にして、今だけを見つめる時間を過ごし、とても不思議な気持ちになりました。

今回、私たちは京都・奈良の歴史に触れ、とてもよい経験をする事ができました。修学旅行で学んだことを無駄にせず、これからの勉強や生活に生かしていきたいと心から思いました。



鹿と一緒に記念撮影!



食事の様子

英語研修

九月二十五日(火)～九月二十七日(木)までの二泊三日で、一年生は福島県に英語研修に行ってきました。

「バスポートのいらない英国」をキャッチフレーズに、神田外語グループが経営する「プリティッシュヒルズ」で研修を行いました。全てが英語で行われるレッスンに、生徒たちも一生懸命取り組んでいました。

ハウス見学をはじめ、クラスごとに分かれて様々なレッスンをしたり、夕食の時間にテーブルマナー講習を受けたりしました。

英語研修に行くまでは不安を感じている生徒もいましたが、到着後はどの生徒も積極的に、また楽しそうに活動していました。

生徒の感想

一年二組 糸岐 優太

最初は英語研修で三つの事を学びました。

一つ目は、英会話です。最初の「サバイバルイングリッシュ」という授業では、ゲームなどを通して楽しく、基本的な英会話を学ぶことができました。学んだ英語をこれから生かしていける

よう頑張りたいです。

二つ目はマナーを守る事です。テーブルマナーは実践してみるととても難しく、特にローストビーフはナイフでうまく切れず、上手に食べられませんでしたが、教わるうちに少しずつ理解できるようになったため、これからはしっかりとマナーを守って食事をとりたいです。

三つ目は、協調性です。「サイエンスイングリッシュ」という授業では、工夫して作ったパラシュートを落下させ、生卵を割らずに着陸させられるかという活動を行いました。僕たちの班は成功させることができ、とてもうれしかったです。この授業で協力することの大切さを学ぶことができました。英語研修で学んだことをこれからの生活に役立てていきたいです。



英国発祥のクリケット

雄飛祭

十月六日(土)、本校の文化祭である「雄飛祭」の一般公開が行われました。どのクラスも、一般公開に向けて協力し合って一生懸命事前準備に励んでいました。その頑張りもあり、生徒たちはみんな笑顔で活動し、来校して下さった方々にも楽しんでいただくことができ、雄飛祭は成功のうちになりました。

【活動内容】

三年一組

としちゃんクラブ

(〇〇検定)

三年二組

トランプカジノ

二年一組

211 de ポン

二年二組

長岡有チューブ(動画上映)

一年一・二組

活動記録(展示)及び茶席(茶会)



トランプカジノ(カードゲーム)

ハイキング

十一月五日(月)、中学生は学年ごとにコースを分けて、奥日光方面へハイキングに行ってきました。不安定な足場の中(歩きにくい山道)を、全員無事に歩かせることができました。



珍しい牛の姿に興味津々

ボランティア実践

十一月十日(土)、中学生は、公共施設の環境美化と地域貢献を目的に、中央公園の落ち葉掃きを行いました。季節柄、たくさん落ち葉がある中、生徒たちの協力により公園内はきれいになりました。また、施設の方から感謝の言葉をいただきました。



協力して落ち葉を集める生徒たち

芸術体験

十一月十二日(月)、十五日(木)、十六日(金)の三日間で、中学生は中大連携教育の一環として文星芸術大学を訪れ、学年ごとに様々な芸術体験を行いました。

一年生は日本画の模写、二年生は水彩画のデザイン、三年生は四コママンガの作成を行いました。どの生徒も興味を持った様子で、貴重な体験に取り組んでいました。

生徒の感想

一年一組 鈴木 桃子

私は芸術体験を通して、日本画に使う染料の種類によって、きれいに保存できるかどうかが変わることを学びました。染料にすみを使うと長く保存でき、和紙との相性が良いため、和紙にすみで描くと八百年以上も持つそうです。体験では竜の模写をしました。最初は簡単かと思っていました。最初は簡単なかと思っていたのですが、なぞってみるとなかなか上手くいきませんでした。線の太さを調整するのが難しかったです。模写をした和紙をもらってきたので、また家でやってみたいです。

二年一組 藤平 拓音

僕たち二年生は、水彩画を教えていただきました。今回、僕は木の枝と椿のつぼみを描きました。水彩絵の具で自然の色を出すのはとても難しかったです。現実という概念にとらわれずに、青や紫色の葉を描いている人もいました。枝一本描くにも時間がかかり、僕は二本しか描けませんでした。水彩絵の具の特性を生かしながら描くのは大変でしたが、とても楽しかったです。来年も楽しみたいです。

三年一組 深谷 光希

私達三年生は十一月十二日に文星芸大へ芸術体験に行きました。そこで私たちは、漫画を描くという体験をしました。漫画を描くにあたって、描く工程や画材など、色々なお話をうかがいました。そして、実際に漫画家さんが使っている「Gペン」というペンを使い、出されたお題についての四コマ漫画を描きました。作品を鑑賞する時間では、皆の作品を見て回りました。同じお題なのに、それぞれが全く違うものを描いていて、とても面白いなと思いました。

各種表彰関係

- 第28回中学校 英語スピーチコンテスト 宇河地区大会
 - 第一部
 - 最優秀賞 一年 古澤 舞
 - 優秀賞 三年 森村 直斗
 - 優良賞 二年 鈴木 美有
 - 第二部
 - 最優秀賞 三年 三浦 巧己
 - 優秀賞 一年 三浦 ころ
 - 県大会
 - 第二部
 - 第四位 三年 三浦 巧己

- 第51回下野教育書道展
 - 銀賞 二年 和田 梨瑚
 - 銅賞 一年 古澤 舞
 - 奨励賞 三年 角川 奈優
 - 二年 鈴木 美有
- 第10回栃木県義務教育 振興会意見コンクール
 - 優秀賞 三年 福田 明日香
- 第64回青少年 読書感想文コンクール
 - 自由読書の部
 - 優秀賞 二年 五十嵐 美怜
 - 課題読書の部
 - 優良賞 三年 中島 律揮

- 第20回うつのみや ジュニア芸術祭
 - ジュニア文芸俳句の部
 - 特賞 三年 角 侑樹
- 第68回栃木県 児童・生徒発明工夫展覧会
 - 金賞 一年 前田 凌雅

主な大会結果

- 宇河地区新人体育大会
 - 【野球】第三位
 - 【剣道】個人戦 ベスト32 齋藤 広人 (県大会出場)

文星散歩道

(題字 福岡教諭)

本田 卓也 (国語科)

⑤1「命ある今に感謝を」

七年半ほど前、十九歳の時にある病気にかかり、二年間治療に専念した時期がありました。やっとの思いで大学に入学した矢先、知らされた病名は「急性骨髄性白血病」。それまで病気とは無縁だった僕は、ドラマの世界の話だと思っていたことが突然自分の身に起き、現実を受け止めることができず、まよってしまいました。

続けてくれた病院関係者の方々でした。そして今、自分の命があるのは、健康な血液を提供してくれた名前も顔も知らないドナーのおかげです。数えきれない人達の支えの中で生きています。どんなに小さな事でも感謝の気持ちがあふれてきます。今の自分に繋がるきっかけであることを考えれば、病気にかかったことさえも、ありがたいと感じるほどです。

この記事を書く少し前、本校を支え続けて下さった先生が一名、ご逝去されました。亡くなられる前日まで、普段通りお話をされている姿を築いていきたいと思います。

文星フォトギャラリー

高等学校

修学旅行(沖縄)



雄飛祭



秀文祭



中学校



ブリティッシュヒルズ英語研修



尾瀬キャンプ



修学旅行(奈良・京都)